

Vier Ratinger Teams starten bei Eifel-Rallye

Zwei Weltmeister und ein Europameister sind gemeldet

Vulkaneifel. „Hier hat es mir sehr gut gefallen, wenn es zeitlich passt, komme ich im nächsten Jahr wieder“, so verabschiedete sich Walter Röhl im vergangenen Jahr von der ADAC Eifel-Rallye. Und der „Lange aus Regensburg“ macht sein Versprechen wahr. Auch diesmal ist der Doppel-Weltmeister wieder bei der Eifel-

ben, sondern auch Björn Waldegaard (H4), ebenfalls Weltmeister, und Armin Schwarz (H6), Ex-Europameister.

Ratinger Starter

Das Trio ist jedoch nur die Spitze des über 60 Fahrzeuge starken Teilnehmerfeldes im größten rollenden Rallye-Museum der Welt. So sind unter

und Guido Kottmann in einem Opel Kadett C Coupe GT/E an den Start. Die beiden sind schon seit vielen Jahren im Rennsport aktiv und freuen sich besonders auf die ADAC

schen den einzelnen Durchgängen stehen die Piloten in der zum riesigen Fahrerlager umgebauten Ortschaft Neichen für Autogrammünsche zur Verfügung. Während der



Walter Röhl bei einer Autogrammstunde

Historic Rallye-Party im Rahmen der ADAC Eifel-Rallye, die seit gestern in der Vulkaneifel stattfindet. Hautnah kann man dort noch bis morgen, 14. Juli 2007, nicht nur Deutschlands größtes Rallye-Idol erle-

andern auch vier Teams des Bergischen Touring Clubs Ratingen e.V. (BTC Ratingen). Sie starten in der Gruppe der Youngtimer und kämpfen dort um Punkte und Pokale. Mit der Startnummer 71 gehen Heinz



Das Ratinger Team Kottmann startet mit der 71

Eifel-Rallye. Rüdiger Baehr und sein Beifahrer Simeon Stein (Nr.78) starten mit einem Porsche 911, mit der Startnummer 102 gehen Malte Rückert und Ingo Voß in einem Alfa Romeo Giulia Super ins Rennen. Das Ratinger Quartett komplettiert das Damen-Team mit der Startnummer 103, bestehend aus Sandra Peters und Natasha Schmitz in einem Opel Kadett D.

Gruppe-B-Boliden

Unter den liebevoll originalgetreu restaurierten Fahrzeugen sind auch rund 20 der legendären Gruppe-B-Boliden. Zwi-

technischen Abnahme der Eifel-Historic Rallye-Party auf dem Marktplatz in Daun ist Weltmeister Röhl am heutigen Freitag zwischen 14 und 15.30 Uhr ebenfalls anwesend. Am Stand des Rallye-Webshops signiert er sein neues Buch „Rückspiegel“, das im Frühjahr zu seinem 60. Geburtstag erschienen ist. Am Freitagabend und am frühen Samstag ist der Regensburger dann wieder bei den Wertungsprüfungen der ADAC Eifel-Rallye anzutreffen. Mehr Infos, Zeitpläne, Anfahrtskizze und die Starterlisten gibt es im Internet unter www.eifel-rallye.de ☺